

Contar con un servicio de transporte seguro y eficiente para promover un aprendizaje significativo entre las comunidades educativas, es la finalidad del servicio de apoyo a las salidas pedagógicas implementado por el SLEP Iquique y que dispone de 55 recorridos a distintos puntos de la región de Tarapacá, localidades interregionales y la Región Metropolitana.

La iniciativa que cuenta con un presupuesto de 50 millones de pesos también está enmarcada en la estrategia impulsada por el Servicio Local para disminuir el ausentismo y la deserción escolar. Las salidas pedagógicas son experiencias educativas que se realizan fuera del establecimiento con el objetivo de complementar el aprendizaje de los estudiantes y enriquecer la experiencia educativa, al promover la conexión entre la teoría y la realidad, además de fomentar el desarrollo de habilidades prácticas y sociales.

La Escuela Especial Flor del Inca fue el primer establecimiento beneficiado con este servicio, su directora Ivonne Alonso Oyarzo, señaló: "Valoro profundamente la implementación del nuevo

## SLEP Iquique contrata un nuevo servicio de transporte para fortalecer las salidas pedagógicas

servicio de apoyo a las salidas pedagógicas por parte del SLEP, ya que constituye una herramienta concreta para garantizar la participación de nuestros estudiantes en experiencias educativas significativas, como lo fue la jornada inaugural de las academias de investigación e innovación de Explora Tarapacá. Este apoyo en transporte facilita la asistencia, fomenta la inclusión y el sentido de pertenencia, permitiendo que nuestros estudiantes se sientan considerados y valorados al ser trasladados de manera segura desde y hacia el establecimiento".

El presidente del Centro General de madres, padres y apoderados del mismo establecimiento, Wladimir Cáceres Baeza, comentó: "Quiero expresar mis sinceros agradecimientos al SLEP por el apoyo brindado para la salida pedagógica de nuestros alumnos, ya que esto contribuye no sólo al crecimiento y desarrollo educacional, sino que también a la verdadera inclusión de nuestros

Con un presupuesto de 50 millones de pesos el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique implementa un nuevo servicio de apoyo a las salidas pedagógicas de sus distintos establecimientos educacionales de Iquique y Alto Hospicio.

alumnos en la sociedad, como representante y a nombre de todos los apoderados agradecemos las gestiones realizadas para el transporte y actividad en general del cual fueron participe nuestros niños".

"Este apoyo a las salidas pedagógicas permite que los estudiantes se vinculen con el entorno, a través de actividades motivadoras que despiertan su curiosidad y generan un mayor entusiasmo por el aprendizaje, ya que consideran visitas a museos, centros culturales, espacios naturales, o incluso participar en actividades prácticas en contextos reales, lo cual facilita el desarrollo de habilidades interpersonales y del pensamiento crítico", indicó el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales.

El actual servicio tendrá una duración hasta el 31 de diciembre de 2025, renovable por un nuevo periodo anual, según la necesidad del SLEP Iquique.



FINANCIA:



EJECUTA:



Proyecto financiado por el FNDR del Gobierno Regional de Tarapacá.